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出席状況	 正会員数　　　53名　　　　　　　
	 本日の出席率　　　82.00％　　　　　　修正出席率　　　94.00％
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2010 ～ 2011 年国際ロータリーのテーマ
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幹		事　鈴木　雅之

ＳＡＡ　矢代　昭雄
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第 2374 回　例		会　平成 22年 8月 25日 ( 水・晴 )

◎会長報告－鈴木修一郎会長
　皆さん、今日は。毎日猛暑が続いておりますが体
調を崩されないよう頑張って欲しいと思います。来
週 9月 1 日はガバナー公式訪問がございます。私の
年度の大変大事な行事です。9時 30 分からガバナー、
会長、幹事、会長エレクト、副幹事、ガバナー補佐
の 6名で懇談を行い、その後 10時 30 分から行うクラ
ブ協議会を行う予定です。本日はその 10時 30 分から
クラブ協議会のリハーサルをそれぞれの委員長さんと
小委員長さんから発表して戴くことになります。そし
て 12時 30 分から 13時 30 分まで大橋ガハナーを交え
て例会を実施したいと考えております。是非 100 パー
セントの出席率になるように皆さんにはご協力を戴
きたいと思います。今年度の大橋ガバナーの考え方
は 10月 16 ～ 17 日の地区大会までに 67クラブを全て
訪問したいと予定されております。ですから当クラブ
を訪問後直ぐその足で平のクラブで公式訪問の予定に
なっています。来週の例会は必ずご出席をお願いしま
す。話は変わりますが、今日の新聞に大変嬉しいニュー
スが載っていました。クレハいわき工場さんが増産の
為資金を投入し、リチウムイオン電池用接着剤を 1.5
倍の増産に向けて動くようです。勿来地区の企業の増
産の記事が載っていて元気が出る話題ではないかと思
います。私からは以上です。
◎渡邉公平会員の奥様へポール・ハリス・フェ
ローバッチを授与

　バッチを授与するに当たりコメントが付いており
ますので読み上げます。「拝啓　この度ロータリー財
団管理委員会に代わり感謝を込めて渡邉裕子様へマ
ルチプル・ポール・ハリスフェローピンを贈ります。
あなたの心のこもった寄附は世界理解と平和を推進

する本財団のあらゆるプログラムを支えるものです。
ありがとうございました。」と文面が添付されており
ます。渡邉公平会員前の方へどうぞ。

◎幹事報告－鈴木雅之幹事
・来週 9 月 1 日ガバナー公式訪問があります。スケ
ジュールはファックスで送信しましたので確認して
下さい。
・10 月 16 ～ 17 日に予定されている地区大会の出欠
確認を行います。9月 3 日までにガバナー事務所へ
人数の連絡を入れることになっています。
・9月のロータリーレートが 1ドル 86 円になります。
・ハートフルなこそさんよりコンサート案内が届いて
おります。
・いわき桜、いわき鹿島、いわき小名浜各ロータリー
クラブより 9月のプログラム及び年次計画が届いて
おります。
・8月 29 日に第 1 回猪苗代湖横断遠泳大会が開催さ
れます。
◎各委員会報告
◇出席委員会－越田和小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。
◇スマイルボックス委員会－矢吹小委員長
・残暑お見舞い申し上げます。

ロータリーソング
－今月は会員増強及び拡大月間です－

4つのテスト
　	 	本間　敏一	会員

矢吹、峯口、川中、富岡、林、生駒、児玉、金成、
渡辺（勉）、越田和、遠藤、吉野各会員及び鈴木（修）
会長、髙萩副会長、鈴木（雅）幹事
・ほうとく幼稚園の夏まつりにお出掛け下さい。生
ビールがあります。　　　　　　　　　　生駒会員
・ゴルフ愛好会欠席ごめんなさい。荒川会員優勝おめ
でとう。　　　　　　　　　渡邉公平ガバナー補佐
・前回の例会休んでごめんなさい。
神白、白土、濱沖、佐久間、佐藤（英）、小熊各会
員及び山下副幹事
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　鈴村会員

クラブ協議会
ガバナー公式訪問リハーサル

ＳＡＡ　　矢代　昭雄

　ロータリークラブとしての品格を守り、楽しく密
度の濃い秩序正しい例会を目指す。
クラブ奉仕第一委員会　赤津　善宣

　会員の為のロータリークラブとして、地域社会に
必要とされるロータリークラブを目指し、各委員会
と密接な連携を図りながら活力ある運営を心掛ける。
職業分類委員会　関根　昭蔵

　クラブ職業分類表をもう一度検討し、特に社会の
構造変化に応じた新しい分類について調べる。
会員選考増強委員会　押田　行正

　職業分類委員会と全会員の情報を得ながら、新会
員の増強（純増 2名）を目指す。
ロータリー情報委員会　遠藤　嘉一

　会員にロータリーの歴史、活動等のロータリーに
関する知識や情報を提供し、会員の特典や責務を充
分に理解するとともに、ロータリアンとしての誇り
と自覚を持って行動していただくよう努める。
クラブ奉仕第二委員会　髙萩　勝利

　国際ロータリーのテーマである「地域を育み、大
陸をつなぐ」という基本理念の基、各委員会は計画
を立案し、プログラムを作成し、活力ある楽しい例
会を作る。
出席委員会　越田和俶充

　出席率 100％を目指し、積極的に会員の例会への出
席・各種事業への参加を呼びかける。
プログラム委員会　佐藤　次男

　ロータリー活動の目的達成の為、会長方針及び各
委員会の活動計画と良く連繋を図り、クラブ会員の
為になるプログラムを計画し、実のある例会の企画
運営に努めます。
クラブ会報委員会　児玉　健二

　例会の内容を分かりやすく見やすい形でまとめ、
会員に配布していく。また、クラブのホームページ
が開設されたら、担当委員会と連携をとり、広報活
動に寄与していく。
雑誌広報委員会　川口　登志雄

　「ロータリーの友」の要点をおりにふれ会員に紹介
していく。また、ロータリーの活動とその主旨を広

く地域の方々に理解して頂き、手を携えて行動でき
る機会を増やし、ひいては入会のお誘いが出来る雰
囲気作りをする。
スマイルボックス委員会　矢吹　明孝

　会員やその家族、職場などでの慶び事やお祝い事、
その他あらゆる事柄を皆で分かち合い、会員皆様の
善意と奉仕の精神で浄財の提供をお願いし、クラブ
全体の活動に役立てる。
親睦活動委員会　佐藤　政司

　会員相互・家族の友好理解を深めて、多くの会員・
家族が出席できるような楽しい活動にする。
職業奉仕委員会　橋本　慶紀

　あらゆる職業に携わる中で奉仕の理想を生かして
いくと云う、ロータリーを特徴付ける職業奉仕の基
本的事項の実践。
社会奉仕委員会　後藤　泰治

　本年度は、地区方針の猪苗代湖水質改善のための
「ロータリー猪苗代湖水環境協議会」が設立され、各
クラブ員が一人当り人頭分担金 500 円を 5 ケ年間支
援する。
　会長方針の、街中花いっぱい運動や、いわき勿来
ミツバチプロジェクト運動の支援など、地域社会に
密着した奉仕活動を推進する。
新世代委員会　清水　信弘

　青少年の社会に対する奉仕活動の認識を深めると
ともに、磐城農業高校インターアクトクラブの育成
と活動を支援する。
　クラブ員の増員拡大を計り、ロータリークラブと
して青少年の健全な育成と活動に積極的に参加する。
環境保全委員会　生駒　祐健

　環境保全の理解と自然保護の大切さを認識し、「超
我の奉仕」を実施する機会として、地域社会の環境
状況を調べ植樹運動や公共施設公園等の清掃奉仕作
業を、社会奉仕委員会と協議協力しながら活動を進
めて行く。
国際奉仕委員会　吉野　文敏

　国際奉仕活動を理解し、留学生を通じて国際親善
を図る。
ロータリー財団委員会　佐藤　英二

　ロータリー財団の歴史と使命を会員に理解して頂
き、地区の寄付目標及び行事に貢献する。
米山記念奨学会　櫛田　幸雄

　事業内容の理解を深め、奨学会の事業推進に寄与
するプログラムを実施する。
会　　計　白土　周一

　適正を支出、次年度に繰越ないよう厳正な会計処
理に務める。
ＩＴ検討委員会　吉野　文敏

・ＩＴ化による会員の情報伝達と共有。
・ホームページによるクラブの紹介や会報の掲示。
・広報委員会、会報委員会と連携をとり、ＩＴ合理化
を推進する。


